

## CHRONIQUE

---

### QUÉBEC.

4 août—Fête de St-Dominique.

Les Sœurs Dominicaines de l'Enfant Jésus ont célébré la fête de notre Bienheureux Père avec une grande solennité, aidées des Pères du Couvent de Québec, qui sont venus faire les offices religieux dans leur chapelle. Beaucoup d'amis et d'étrangers y assistaient.

La messe a été chantée par le R. Père de Lamothe ; et à l'issue de la messe le T. R. Père Langlais, supérieur du couvent de St-Dominique, présida une cérémonie de vêtue et de profession, assisté par Monsieur l'abbé Amédée Gosselin, supérieur du Séminaire, et le R. P. Miville, O. P. Le sermon a été donné par le R. P. Farly.

Ont revêtu le Saint Habit :

Melle Angelina Dagenais, de Montréal, dite Sœur Aimée de l'Eucharistie ; Melle Dolorosa Drolet, de Québec, dite Sœur Thérèse de l'Enfant Jésus.

Ont fait profession de vœux temporaires : Sr. Marguerite Marie et Sr. Marie Stéphanie.

Ont fait les vœux perpétuels : Sr. Marie de la Victoire, Sr. Cécile du St-Sacrement.

La veille, Mgr l'Archevêque vint présider l'élection de la nouvelle Prieure, la T. R. Mère Jean de Gorcum. Elle succède à la Rév. Mère Catherine de Ricci, qui finissait son terme d'office.

### NOUVELLE FONDATION À MAKINAC, MANITOBA

C'est sur la demande expresse de Mgr l'Archevêque de St-Boniface que les Sœurs ont accepté cette nouvelle fondation que leur offraient les Révérends Pères St-Viateur, à Makinac, Manitoba. La mission se compose de cinq religieuses, sous la direction de la Mère Catherine de Ricci comme supérieure.

Les fondatrices ont dit adieu à leur cher couvent du Séminaire le 16 août dernier, pleines d'une religieuse confiance dans l'avenir que la Providence doit tracer à leur zèle, fortes de la bienveillante sympathie de leur nouveau Père et Supérieur Ecclésiastique, Mgr l'Archevêque de St-Boniface, et prêtes à se dévouer entièrement à l'œuvre que leur confient les bons Pères St-Viateur.